

## Álvarez Máynez se sube a la discusión de los debates y propone uno por semana

El precandidato de MC aseguró que sus contrincantes iniciaron sus campañas políticas antes de lo que señala la ley



Luego de que el Instituto Nacional Electoral (INE) diera a conocer **el formato para los debates presidenciales**, el recién precandidato del Movimiento Ciudadano (MC), **Jorge Álvarez Máynez**, envió una petición para que las dos presidenciales y él se enfrenten **cara a cara una vez por semana**.

A través de un video mensaje publicado en redes sociales, el abanderado del partido naranja destacó la importancia de exponer las ideas de aquellas personas que buscan el cargo presidencial, por lo que hizo un llamado a las autoridades electorales para que los debates entre las candidatas **no solo sean 3** como lo habían establecido.

El también diputado de San Lázaro anunció que esta solicitud ya fue enviada al Instituto ante la relevancia del proceso, sobre todo ante el derecho que tiene la ciudadanía para **descartar, analizar y evaluar** a los perfiles que serán los representantes de las fuerzas políticas.